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Das  Thema Cannabislegalisierung  ist  derzeit  in  vieler  Munde  und  GVN-Präsident
Mathias  Krage  bekräftige  beim parlamentarischen  Abend  des  GVN:  „Der
Straßenverkehr  darf  kein  Experimentierfeld  für  Cannabis  sein“.  Doch  wie  wir
wissen,  hat  Politik  anders  entscheiden  und  geänderte  Grenzwerte  im
Straßenverkehr  zugelassen.  Die  DGVU gibt  Antworten  auf  häufig  gestellte  Fragen
zur  Cannabislegalisierung  im Zusammenhang  mit  der  Sicherheit  und  Gesundheit
bei  der  Arbeit.

 

Cannabislegalisierung  -  FAQ  (pdf,  360782  Byte)

Diese  Informationen  stehen  nur  für  eingeloggte  Mitglieder  der  Fachvereinigungen
Spedition  und  Logistik  /  Möbelspedition  zur  Verfügung.  Bitte  loggen  Sie  sich  ein
oder  wenden  Sie  sich  an  spedition@gvn.de  /  Telefon  0511  9626-260.
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